

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región

DE LA SESION MUNICIPAL DE AYER Nuestras fiestas de Agosto

Preside el señor Sánchez Meca y asisten hasta 23 concejales.

Orden del día

Se acuerda instruir expediente al practicante de Isla Piana señor Piletas por abandono de destino.

Dos horas de discusión

Se discute durante dos horas (se hay exageración) sobre la provisión de cuatro plazas de practicantes.

Por 14 votos contra 6 queda aprobado el dictamen de la Comisión de sanidad que propone se sequen a concurso.

Unos querían que una plaza fuese para El Llano, otros para Cabo de Palos.

A través del interminable debate, Conesa protesta de la mala administración municipal y anuncia su retirada del Ayuntamiento porque «aquí —dice— venimos solamente a favorecer a amigos y a aumentar innecesariamente las cargas del Municipio.»

El f. c. de La Unión

Luego de quedar despachados favorablemente diversos expedientes de las comisiones de Hacienda y Fomento y acordarse el pago de unas diferencias de quinientos a varios empleados, se da cuenta de un oficio del Comité Directivo de Explotación de ferrocarriles por el Estado consultando si el Ayuntamiento mantiene para el año actual y siguientes el ofrecimiento de contribuir al pago del déficit del servicio ferroviario de Cartagena a La Unión, Los Blancos y el Descargador, y para que en un plazo de dos meses se lleven a la práctica y se traduzcan en realidades los ofrecimientos hechos con este objeto.

Se acordó contribuir durante otro año.

La deuda a Industrias Eléctricas

A propuesta de la comisión especial nombrada para resolver el problema del alumbrado eléctrico, abonando la deuda existente de 40.000 duros para evitar el «apagón» anunciado por Industrias Eléctricas, se acordó quedar comprometido el Ayuntamiento a abonar 10.000 pesetas mensuales, destinándose a enjugar el débito el sobrante del importe de la factura corriente.

Otros asuntos

Pasa a estudio de la Comisión correspondiente un anteproyecto de Presupuesto para el año 1935.

Se acuerda la forma de pagar la subvención a la colonia de la Cruz Roja.

Se da cuenta de un escrito del Ayuntamiento de Ciudad Real proponiendo dirigirse al Ministro de Instrucción Pública interesando que las Escuelas de Artes y Oficios se amplíen a las enseñanzas que comprenden: las escuelas profesionales de Tra-

brajo. Se acuerda adherirse a la petición.

Ruegos.—¿Por qué no se hacen los polvorines?

Morales recuerda que pidió al Secretario una relación de defraudadores del Municipio y no ha sido atendido. Sigue denunciando a funcionarios del Ayuntamiento.

Dorda vuelve a ocuparse del asunto de los polvorines de Roldán y Cabo Tiñoso, protestando de que por el Estado Mayor Central se siga incumpliendo el ofrecimiento hecho a la comisión cartagenera que fué a Madrid de construir en seguida dichos polvorines, aliviando con ello la crisis de trabajo.

Hace interesantes denuncias sobre la indefensa que está la plaza fuerte de Cartagena, sin polvorines ni cuarteles, y pide que se haga presente esta necesidad al ministro señor Rocha en su próxima visita.

Oliva solicita que no permanezcan los carros de basuras después de la hora señalada.

Balsobre interesa el paradero de las pistolas que adquirió el Ayuntamiento.

Castillo pide que se reparta por igual el terreno del Muelle a los kioskos que lo ocupan.

Dorda ruega que se culde más la limpieza y el ornato de la población, especialmente durante estos días de fiestas en que habrán de visitarnos forasteros.

El alcalde recoge los ruegos hechos y levanta la sesión a las nueve y media de la noche.

DE SOCIEDAD

LOS QUE VIAJAN

Se ha trasladado a Los Urrutias con su distinguida esposa e hijos nuestro querido amigo el abogado don Juan Davis.

—A Madrid y otras capitales de Norte y después a Londres, el ingeniero don Jaime Tonkin con su distinguida señora e hija.

ONOMASTICOS

Mañana, festividad de Nuestra Señora de las Nieves, celebran su onomástico, entre otras, doña Blanca Manzanares de Oliva, las señoritas Blanca Manzanares y Blanca Cuesta y la Superiora de la Casa de Misericordia Sor Nieves.

Felicidades.

—El próximo lunes día 6 celebra su fiesta onomástica nuestro querido amigo don Justo Aznar Pedreño, al que felicitamos.

NOTAS VARIAS

Mañana tarde después de la corrida de toros se celebrará una matiné en el Club de Regatas.

El concierto de anoche

Las bandas del regimiento de Infantería 33 y de Infantería de Marina ejecutaron anoche escogido programa en la Glorieta de San Francisco, que estuvo muy concurrida de público.

El concierto fué en honor del insigne cartagenero Isidoro Músquiz, gloria de la escena española.

La Verbena popular

Se inaugurará esta noche a las diez y media en el paseo del Muelle, amenizando la velada la banda municipal.

Continuará mañana y las demás noches que no haya otros festejos.

Concursos náuticos

Mañana a las once de la mañana se celebrarán en el puerto varios cursos náuticos.

1.º Travesía del puerto a nado. Recorrido: 1000 metros. Premios: 1.º Copa Artal y una medalla de oro, 2.º Una copa, 3.º Una copa, 4.º Una medalla de plata, 5.º y 6.º Una medalla de cobre.

NOTA.—Esta prueba será de inscripción libre y el precio de la inscripción de una peseta para los no Socios del Club de Regatas.

La Copa Artal, donada por el Ingeniero don José María Artal, habrá de ser ganada dos años consecutivos, o alternos para que se quede de propiedad del vencedor, y ha de estar siempre depositada en el Club.

2.º 100 metros libres. Premios: 1.º Una medalla de plata, 2.º Una medalla de bronce y 3.º Un escudo.

3.º Concursos de saltos. Premios: 1.º Un escudo, 2.º y 3.º Un grimpolón.

4.º Partido de Water-Polo. Premio Una copa.

El lunes, día 6, a las cinco de la tarde se celebrarán nuevos concursos náuticos por el siguiente orden:

Primero: 50 metros libres. Premios: primero, un escudo; segundo, un grimpolón.

Segundo: 50 metros braza de pecho. Premios: primero un escudo; segundo, un grimpolón.

Tercero: 50 metros espalda. Premios: primero, un escudo; segundo, un grimpolón.

Cuarto: 150 metros con relevos. Premios: primero, tres escudos; segundo, tres grimpolones.

Quinto: Concursos de saltos. Premios: primero un escudo; segundo, un grimpolón.

Sexto.—Partido de Water-polo: premio, una copa.

La corrida de mañana

Un acontecimiento taurino promete ser la gran novillada de mañana en la que se lidiarán seis preciosos novillos-toros del Duque de Tovar

Feria Mercantil de Leipzig 1934

Feria general 26 a 30 de Agosto próximo.
Feria construcción 26 a 30 de Agosto próximo.
Feria textil 26 a 29 de Agosto próximo.

Rebaja en los ferrocarriles de España, Francia y Alemania y también en las líneas aéreas

Informará el representante honorario:

ERNESTO STIERLEN, c. Pascual y Góis 20, VALENCIA

y las Agencias de Turismo.

por los «ases» Madrileños, Niño del Barrio y el mejicano Ricardo Torres que sustituye a Cirugado.

La corrida empezará a las cuatro y media.

El Desfile del Triunfo

Este artístico festejo tendrá lugar mañana noche en la plaza de los Héroes de Cavite, como hemos anunciado.

A las diez destilará por el pasco las tres bandas de música.

A las diez y media, entrada en la plaza de la Gran Carroza del Triunfo con los clarines anunciadores, al guíntole el desfile de carrozas y coches.

A las once fantástica batalla de nieve objetos grotescos de gran espectáculo, confettis y serpentinas.

La bandera del «Libertad»

El solemne acto de entregar al crucero «Libertad», la bandera que le regalan los Cuerpos auxiliares de la Armada, se celebrará el próximo lunes, día 6 de agosto, a las cuatro y media de la tarde.

Será madrina la bella señorita Rosario Sánchez Solé, hija del alcalde.

Para esta ceremonia, el crucero atracará al muelle comercial para facilitar sea presenciado el acto por el público, al que, dado lo reducido del espacio disponible en el crucero, no es posible permitir la entrada.

A dicha ceremonia han sido invitadas las autoridades, y comisiones de los distintos Cuerpos de la Armada y guarnición.

El acto se celebrará en la cubierta del buque, y consistirá en un discurso del Jefe más antiguo de los Cuerpos Auxiliares el que ofrecerá la bandera al buque, entregándola después a la madrina que a su vez lo hará al Comandante del barco. Después hablará el Excmo. Sr. Ministro de Marina, y luego pronunciará unas palabras el Comandante procediéndose a continuación a izar la bandera con los honores de ordenanza, haciéndose salvas de 21 cañonazos por las baterías de saludes del Arsenal y las de los cruceros.

Se gestiona que el ministro llegue el domingo, para que pueda asistir a la magnífica novillada y al festival de la noche.

El Ministro de Marina se alojará en la Jefatura de la Base Naval.

La «Kermesse»

Se siguen recibiendo importantes regalos de casas de Comercio para la gran «Kermesse» que organiza la Unión Mercantil e Industrial, anunciada para el día 8.

Se requiere a todos los comerciantes y representantes que tengan recibidos donativos u otros objetos para dicho festival los envíen, con la mayor urgencia, a la Unión Mercantil único sitio habilitado para ello, al objeto de facilitar la mejor organización en beneficio del máximo esplendor para dicha Kermesse.

Carreras de galgos

Dice «El Debate» llegado hoy:

«Dentro de poco contaremos con un nuevo cínodromo. Se trata del de Cartagena, que se inaugurará el día 11 del presente mes. Se ha instalado en el campo del Cartagena. Será director de carreras y al mismo tiempo secretario general don Angel Martín.»

En la prueba inaugural tomarán parte galgos de Madrid, Valencia y Palma de Mallorca. De iso galgos madrileños figuran principalmente los de los señores don Jorge Gray y don Carlos Calin.

Es filial del C. D. Galguero de Madrid y, por lo tanto, federado en la International Greyhound Racing Association.

Publicaciones

Hemos recibido un ejemplar de «Revista Popular», notable publicación editada con motivo de las fiestas de verano y para propaganda de las mismas.

Lleva un escogido texto con ilustraciones y una portada en color dedicada a «Las Españas Populares».

Su precio es de 50 cimos.

También ha visto la luz pública estos días otra revista con el título de «Actualidades», de propaganda de las fiestas y del comercio e industria local.

JUNTA

de Protección a la Infancia

NUNERº PREMIADO AYER

70